



Parentalidad segura

Señor Director:

La última encuesta "Feminismo en Chile", de la Universidad Andrés Bello (2025), muestra que las prioridades para la equidad de género son la equidad salarial (55%), mayores sanciones por delitos contra la mujer (52%), la corresponsabilidad parental (46%) y la igualdad en la edad de jubilación (33%). Solo un 19% menciona el aborto.

A diferencia de lo que sostiene Valeria Rojas (ayer), la prioridad de las mujeres no es legalizar la muerte de un inocente, sino mejorar condiciones para la vida y, paradójicamente, la parentalidad.

EMILIA GARCÍA
IdeaPaís